

Oro para duplas cubanas en circuito de voleibol de playa



La Habana, 18 jul (RHC) Las duplas cubanas de Sergio González-Nivaldo Díaz y Yanisleidis Sánchez-Lidiannis Echeverría, ganaron las medallas de oro en la octava parada del circuito de Norte, Centroamérica y el Caribe (NORCECA) de Voleibol de Playa.

Con escenario en las arenas del hotel Barceló Solymar Arenas Blancas, en el balneario cubano de Varadero, González y Díaz derrotaron en la final de este domingo a los canadienses Michael Plantinga y Cameron Wheelan, con pizarra de 2-1 (21-13, 19-21, 15-13).

Otro tanto lograron Sánchez y Echeverría, quienes doblegaron 2-1 (13-21, 21-19 y 15-10) a las favoritas estadounidenses Betsi Flint y Kelley Larsen.

Los cubanos Liosbel Méndez y Yendris Castillo perdieron 0-2 (12-21 y 18-21) ante los estadounidenses McLachlin y Evans Miles, en el partido por el metal bronceado.

Las preseas de bronce fueron para las canadienses Brandie Wilkerson y Julie Gordon, quienes superaron 2-1 (21-18, 13-21, 15-11) a Lianma Flores y Leila Martínez.

(Con información de ACN)



Radio Habana Cuba